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Anfrage der Abg. "Veikhart und Genossen 
betreffend die Verwendung der für den Ver
waltungsaufwand der Zentralleitung des 

'Wien, am 12. Dezember 1968 

BM für Bauten und Technik vorgesehenen 
Budgetmittel. . 

An den 
Herrn Präsidenten des Nationalrates 
Dr.Alfred Mal eta 

Wie n 
~-------

Auf die Anfrage welche die Abgeordneten Vveikhart 

Moser und Genossen in der Sitzung des Nationalrates vom 23. Okt. 1968 

betreffend die Verwendung der für den Verwaltungsaufwand der Zen

tralleitung des Bundesministeriums für Bauten und Technik vorge

sehenen Budgetmittel, an mich gerichtet haben, beehre ich mich fol

gendes mitzuteilen: 

Die an mich gerichteten Fragen lauteten: 

1.} Welche einzeln anzuführenden Ausgaben wurden vom 1. 1. 1968 
bis 30.9. 1968 zu Lasten des finanzgesetzlichen Ausgabenansatzes 
64001, Zentralleitung -Verwaltungsaufwand, Postnummer 7290, 
sonstige Ausgaben, bestritten? 

2.} Für den Fall, dass Virements innerhalb de? Ansatzes 64001 
erfolgten. Auf welche Postnummer wurden Beträge der. Postnummer 
7290, s.onstige Ausgaben, umgeschichtet? 

3. } Welche Gründe waren für die einzelnen Umschichtungen maßgebend? 

'ZuFrage 1: 

Vom 1. 1. 1968 bis 30.9. 1968 wurden zu Lasten des 
finanzgesetzlichen Ausgabenansatzes ( 64001, Post 7290) folgende 
Ausgaben bestritten: . . 
1. } Druckkostenbeiträge 118.202. --
2.} Fotos, graphische Darstellungen 

f. Dokumentationszwecke und Aus-
stellungskosten 80.355.50 

3. } Druc~erke 
4. ) Diverse Kleinausgaben 
5.) Ehrenpreise 

1,036.078.68 
8.539.52 
8.822.60 1,251. 998. 10 
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6.) Bindung zu Gunsten Opfer der Erdbeben
katastrophe in Sizilien 

~:: Frage 2 

1,251. 998. 10 

50.000. --

1, 301;998. 10 -----------------

Innerhalb des fina.."'1zgesetzlichen Ausgabenan

satzes bei 64001 sind wohl bis 30.9.1968 verschiedene Virmente 

notwendig geworden. Es war jedoch nicht erforderlich, hiefiir 

Kreditteile der Post 7290 heranzuziehen. 

Zu Frag~ 3: entfällt. 

Der Bundesminister: 
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